



Lageplanskizze von 2017

Im Planungsbeschluss 56/2017 legte der Gemeinderat fest, dass neben der Steinlachbrücke im Zuge der Friedrichstraße **eine Radwegbrücke in Verlängerung der Wöhrdstraße** geplant werden soll.

Eine Planungsgemeinschaft zur **abgestimmten Planung beider Brücken** wurde anschließend über ein europaweites Vergabeverfahren gefunden.

Die Partner der Planungsgemeinschaft sind:

- **Leonhardt, Andrä und Partner, Stuttgart**
- **Klinger und Partner, Stuttgart**
- **Gänßle und Hehr, Esslingen**